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Capitanes
(25-02-2022).- Jaime Hill Tinoco...

El director general de Holcim México asume a partir de hoy la presidencia de la Cámara Nacional del
Cemento. Cuenta con 25 años de trayectoria en Holcim y al frente de la Cámara tiene como desafío
mantener el crecimiento del sector en un entorno inflacionario cuyo efecto se siente en el sector
industrial.

 
 
Obra fallida
 
En el tema de gastar bien y cuidar los recursos, llama la atención lo que sucedió con el plan para
reubicar las instalaciones de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y de la Secretaría de
Marina (Semar) en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), que lleva Carlos Morán
Moguel.

El proyecto nunca vio la luz, ya que el Gobierno federal lo canceló debido a la afectación en la aviación
por la pandemia de Covid-19.

En los resultados de la revisión de la Cuenta Pública 2020, la Auditoría Superior de la Federación
(ASF), que lleva David Colmenares, detectó que los trabajos de reubicación habían comenzado, por lo
que al frenarlos provocaron que quedaran cajones de cimentación de concreto abandonados, los
cuales costaron 121 millones 472 mil pesos.

A ese monto hay que sumarle 14 millones 923 mil pesos que se pagaron a la Sedena por suministros
de materiales como tubería y acero que actualmente están a la intemperie, sin uso.

Por si fuera poco, la ASF resaltó que esta obra se había aprobado bajo el argumento de que era
necesaria para satisfacer las necesidades de operación y mejorar la eficiencia en el aeropuerto en el
largo plazo. La cancelación no le hizo sentido a los auditores porque una vez que el mercado aéreo se
recupere se necesitará un aeropuerto mejor equipado.

 
 
Ni sus luces
 
A quien no se le ha visto en la conferencia mañanera del Presidente Andrés Manuel López Obrador es
al Secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, pese a que se esperaba acudiera desde
principios de este mes.

Se lo decimos porque el Secretario se pronunciaría sobre la contracción de la economía, que junto con
factores como la nueva ola de contagios en las primeras semanas del año y la elevada inflación están
afectando el estimado de crecimiento para este 2022 previsto en 4.1 por ciento.

Incluso la propia Secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, ya sostuvo que el crecimiento de la
economía mexicana será de apenas 2.6 por ciento, aunque analistas consideran que puede ubicarse
entre 0.5 por ciento y 2.5 por ciento, sin considerar todavía el impacto del conflicto entre Rusia y
Ucrania.

El mensaje de Ramírez de la O tiene un peso importante por ser el encargado de las finanzas del
País, pero todo apunta a que simplemente evadirá el incómodo momento porque es previsible que lo
primero que se le preguntaría es si ajustarían a la baja su expectativa de crecimiento.

 
 
No hay prisa
 
El tiempo corre y al Presidente López Obrador no se le ven intenciones de enviar su propuesta de
comisionadas para ocupar las tres vacantes que a partir del 1 de marzo tendrá el Instituto Federal de
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Telecomunicaciones (IFT), mismo que sesionará con un pleno de sólo cuatro comisionados.

Recuerde que Adolfo Cuevas, quien era presidente interino del regulador, termina su periodo de
comisionado el último día de este mes.

Como relevo en el interinato entra Javier Juárez Mojica por ser el comisionado con mayor antigüedad
en el Pleno; sin embargo, para que un presidente oficial sea nombrado se requeriría que haya un
pleno completo.

El tema para nada es menor porque urge dar continuidad a las actividades del Instituto. Incluso
legisladores estadounidenses han expresado su preocupación por el cumplimiento de México del T-
MEC, pues bajo el tratado trilateral está comprometido a mantener a un regulador independiente para
el sector de telecomunicaciones.

 
 
Levanta inversión
 
Canela Media, la empresa tecnológica propietaria de la plataforma de streaming gratuito Canela.TV,
anunciará hoy el cierre de una ronda de inversión con la que ha recaudado 32 millones de dólares en
una Serie A, liderada por Acrew Capital y Angeles Investors, entre otros.

La ronda de la empresa fundada y liderada por la mexicana Isabel Rafferty se considera la más alta de
la historia para medios y entretenimiento en América Latina y es el mayor financiamiento para una
empresa fundada por un latino en Estados Unidos. Además, ocupa el cuarto sitio en levantamiento de
capital para una mujer en la industria de comunicación en ese país.

Rafferty dirigirá a su equipo para que el capital obtenido se utilice en la consolidación de su presencia
en México y Colombia, así como en acelerar su crecimiento en otros mercados hispanohablantes de la
región.

Canela.TV ocupa el cuarto lugar de audiencia en el mercado hispano en Estados Unidos, donde llega
a más de 50 millones de usuarios únicos, y en México la plataforma de streaming que inició
operaciones en 2021 supera los 6 millones de usuarios a seis meses de su operación.
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